



Tacos y filas en las principales arterias de la intercomuna y servicentros marcaron la jornada.

Se flexibilizó la adquisición en las provincias de Biobío y Arauco

Gobierno asegura capacidad y acceso a combustible

Uno de los puntos de atención que hubo durante la tarde de este martes aguarda relación con la capacidad de almacenamiento de combustible en los distintos servicentros de la Región, cuestión que se vio reflejada en las extensas filas de vehículos tanto en las principales arterias de la intercomuna como también en las afueras de las estaciones.

Sobre esto, el delegado Eduardo Pacheco manifestó que se cuenta con el suministro en su totalidad para dar cobertura a nivel Región y que "es necesario que no existan aglomeraciones en los servicentros, porque está

garantizado el servicio tanto por parte de la SEC con la seremi de Energía. Hacerlo es un problema en esta emergencia".

Además, dijo que "respecto a la preocupación por la distribución y compra de combustible en la provincia de Arauco y Biobío, a propósito del bando 41 que prohíbe la adquisición de este producto sin salvoconducto, el jefe de la Defensa Nacional nos ha informado que se va a flexibilizar en la medida que estemos en esta emergencia, que se tomó durante la última temporada por el riesgo con los incendios forestales".

Sobre la situación en la provincia de Biobío, el delegado Javier Fuchslocher indicó que "los servicios de salud, vialidad y otros se encuentran funcionando a través de motores electrónicos, lo que ha permitido que se pueda mantener el funcionamiento".

Junto a ello expresó que "respecto a la situación de seguridad, se ha desplegado una coordinación con Carabineros, PDI y la jefatura de la Defensa Nacional, donde apostamos por un amplio despliegue en todas las comunas con infraestructura crítica que se deba proteger".